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Aos (19) dezenove dias do mês de março do ano de 2019, às 15h00min 
(quinze horas), sob a presidência em exercício do vereador José Márcio Filho, 
reuniu-se na Câmara Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque 
nº 564 nesta capital, com as presenças dos vereadores: Silvania Barbosa, Ib 
Breda, Francisco Holanda Filho, Luciano Marinho, Cleber Costa, Francisco 
Sales, Antonio Holanda, Maria Aparecida, Siderlane Mendonça, Mauro 
Guedes, Ana Hora, Fátima Santiago, Galba Novais Netto, Samyr Malta, Davi 
Davino, Lobão, Beto da Farmácia e Ronaldo Luz. Passando para o Grande 
Expediente como primeiro orador vereador Francisco Sales faz menção a 
primeira reunião da CEI, que tem objetivo de investigar e contribuir junto ao 
caso do PINHEIRO, passando a pontuar os atos da mesma a exemplo do 
núcleo comunitário, onde seus representantes foram empossados na 
Prefeitura de Maceió. Registra que esse vereador e outros pares irão a Brasília 
para participar de uma Audiência Pública, que tem como pauta o caso 
Pinheiro. Em aparte o vereador Francisco Holanda Filho diz que a Audiência 
citada pelo orador vai ser promovida pelo Senador Rodrigo Cunha. Passa a 
relatar a fala de uma entrevista cedida pelo Senador Rodrigo Cunha sobre o 
caso Pinheiro, onde as afirmativas do Senador levaram a população a pânico. 
Em seguida esclarece que até o momento em não temos um laudo concreto 
sobre o caso Pinheiro, onde a Defesa Civil e o Bombeiro foram categóricos 
em afirma o quanto é negativas informações desencontradas que causa 
pânico aos moradores e comerciantes do Pinheiro. Ressalta que todos nos 
temos que ter responsabilidade nas nossas falas principalmente um 
representante Público como o Senador Rodrigo Cunha, tendo total respeito 
com o mesmo, porém temos que ter proporcionalidade, razoabilidade e bom 
censo quando nos pronunciamos publicamente para fazermos qualquer 
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afirmativa, principalmente referente a um caso tão delicado como o do 
Pinheiro. Em aparte vereador Luciano Marinho comunga com a fala do 
vereador Francisco Holanda Filho no que se refere às afirmativas 
desencontradas sobre o caso do Pinheiro e que tenhamos a responsabilidade 
com os nossos pronunciamentos. Logo após registra opinião desse vereador 
que só deveria ter um anúncio público sobre o laudo do Pinheiro pelos órgãos 
competentes quando o mesmo de fato já estiver concluído. Nesse momento 
os vereadores José Márcio Filho e Fátima Santiago corroboram com a fala dos 
vereadores que os antecederam nas falas que trata do caso Pinheiro. 
Segunda Oradora a vereadora Silvania Barbosa discorre sobre a importância 
da criação do núcleo do Pinheiro, onde nos enquanto Câmara temos muito a 
contribuir com a questão. Logo após passa a citar a Audiência Pública que foi 
realizada na Assembléia Legislativa do Estado de Alagoas para tratar esse 
tema, onde na ocasião criticaram as ações da Defesa Civil do Município, onde 
a mesma é representada pelo Sr. Dinário, em tempo que ao contrario das 
criticas direcionadas ao Sr. Dinário a população do Pinheiro que são os 
personagens mais importantes da história enalteceram o trabalho do 
Sr.Dinário e afirmaram que o mesmo desde do inicio do ocorrido no Pinheiro 
como representante da Defesa Civil não se furtou em momento algum em 
realizar as ações devidas para levar a população local e a todos o mínimo de 
atenção e informações sobre o caso de forma ordenada que são passadas por 
laudos dos especialistas e no que cabe a ações diretas da defesa Civil, as 
mesmas estão sendo cumpridas como manda o protocolo. Logo após faz 
menção a fala do Senador Rodrigo Cunha citada pelo vereador Francisco 
Holanda filho, entendendo que de fato temos que ter prudência quando nos 
pronunciamos publicamente, onde espera que a Audiência Pública em Brasília 
nos traga esclarecimentos. Em aparte o vereador Francisco Sales também 
parabeniza A Defesa Civil na pessoa do Sr. Dinario, sendo o mesmo um 
servidor exemplar que vem trabalhando exaustivamente no caso Pinheiro, 
onde também espera que a fala do senador Rodrigo Cunha, possa ser 
explicada pelo mesmo e nos traga esclarecimentos devidos, para que 
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possamos levar a verdade a todos. Retornando oradora também espera 
esclarecimentos sobre as declarações do Senador Rodrigo Cunha no que se 
refere ao Bairro Pineiro, e se o mesmo não tiver certeza do que falou, seria 
prudente o Senador ir a público esclarecer essa questão. Em seguida passa a 
discorrer sobre o projeto de lei nº 256/2019 de autoria do senador coronel 
Angelo do PSB_Ba, deixando seu posicionamento contrário ao mesmo. Para 
concluir registra que esta protocolando moção de repúdio ao projeto citado do 
Senador Angelo do PSB-BA, bem como vai protocolar moção de aplausos aos 
trabalhos realizados junto ao caso do Pinheiro, pela Defesa Civil e o Corpo de 
Bombeiro. Terceiro orador vereador Cleber Costa cita as filas preferenciais 
em bancos, ressaltando as dificuldades que o idoso passa, bem como nos 
transportes públicos se atendo a outras demandas e dificuldades que o idoso 
passa. Diz que não temos nenhuma instituição municipal de abrigo para o 
idoso, passando a citar também a importância da criação de um centro dia que 
é uma creche para os Idosos, trazendo mais subsídios sobre o tema, 
ressaltando que na saúde falta geriatra e temos que colocar como prioridade 
resolver essas demandas, citando projeto de sua autoria. Por fim passa tratar 
a questão do Pinheiro, lembrando Audiência Publica no dia 28 de março que 
vai discutir essa questão. No Prolongamento do Expediente foram lidos; 
Projeto de Lei nº 020/2019 do vereador Siderlane Mendonça- Institui regras 
municipais de regularização de edificações de Templos Religiosos de qualquer 
culto em Maceió, e estabelece critérios para regularização e dá outras 
providências, protocolo nº 660/2019; Oficio 010/2019 do Conselho Tutelar do 
Conselho e do adolescente, protocolo nº 652/2019; Projeto de Lei 021/2019 
do vereador Cleber Costa- Dispõe sobre a alteração do Pictograma que 
apresenta a pessoa em placas utilizadas em espaços públicos e privados e dá 
outras providências, protocolo nº 667/2019; Projeto de Lei nº 022/2019 do 
vereador Lobão- Regulamenta a construção de cabines protetoras nos pontos 
fixos de táxis, e dá outras providências, protocolo nº 672/2019; Moção de 
repúdio da vereadora Silvania Barbosa, protocolo nº 748/19 e Moção de 
aplausos, protocolo nº 749/2019. O Presidente suspende a Sessão por 20 

Baixado Em: 03/07/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
minutos, ás 16:15 reaberta a presente sessão ás 16:24 com a chamada dos 
senhores vereadores, tendo número legal, o senhor Presidente em exercicio 
designou os vereadores Silvania Barbosa e Siderlane Mendonça como 
escrutinadores para votação dos Vetos. Passando para Ordem Do Dia, foram 
lidas as Emendas de números e autorias; Emenda 4425 da vereadora Ana 
Hora, rejeitado com 19 votos sim; Emenda 4254 do vereador Lobão, rejeitado 
o veto com 18 votos sim, com justificativa de voto do autor; Emenda 4281 do 
vereador Lobão, rejeitado com 18 votos sim; Emenda 4475 do vereador 
Francisco Holanda Filho, rejeitado com 14 votos sim; Emenda 4476 do 
vereador Francisco Holanda Filho, rejeitado o veto com 18 votos sim; Emenda 
4478 do vereador Francisco Holanda Filho, rejeitado com 18 votos sim; nesse 
momento o senhor Presidente designa como escrutinadores os vereadores 
Mauro Guedes e a vereadora Silvania Barbosa, dando continuidade a votação. 
Emenda 4481 do vereador Francisco Holanda Filho, rejeitada o veto com 18 
votos sim; Emenda 4488 do vereador Francisco Holanda Filho, rejeitada o veto 
com 17 votos sim; nesse momento é solicitado verificação de quórum, tendo 
número legal. Dando continuidade a votação. Emenda 4269 do vereador Dudu 
Ronalsa, rejeitado com 15 votos sim; Emenda 4382 do vereador Eduardo 
Canuto, rejeitado com 15 votos sim; Emenda 4383 do vereador Eduardo 
Canuto, rejeitado com 15 votos sim; Emenda 4384 do vereador Eduardo 
Canuto, rejeitado com 16 votos sim; Emenda 4385 do vereador Eduardo 
Canuto com 15 votos sim; Emenda 4388, rejeitada com 16 votos sim. Emenda 
4390 do vereador Eduardo Canuto, rejeitado com 16 votos sim; Emenda 4391 
do vereador Eduardo Canuto, rejeitado com 16 votos sim; Emenda 4392 do 
vereador Eduardo Canuto, rejeitado com 16 votos sim; Emenda 4393 do 
vereador Eduardo Canuto, rejeitado com 16 votos sim; Emenda 4394 do 
vereador Eduardo Canuto, rejeitado com 16 votos sim; Emenda 4395 do 
vereador Eduardo Canuto, rejeitado com 16 votos sim; Emenda 4396 do 
vereador Eduardo Canuto, rejeitado com 16 votos sim; Emenda 4397 do 
vereador Eduardo Canuto, rejeitado com 16 votos; Emenda 4398 do vereador 
Eduardo Canuto, rejeitada com 16 votos sim; Emenda 4399 do vereador 
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Eduardo Canuto, rejeitada com 16 votos sim; Emenda 4257 da vereadora 
Fátima Santiago, rejeitado com 16 votos sim; Emenda 4266 da vereadora 
Fátima Santiago, rejeitado com 16 votos sim; Emenda 4373 do vereador 
Francisco Sales, rejeitado com 16 votos sim; Emenda 4374 do vereador 
Francisco Sales, rejeitado com 16 votos sim; Emenda 4375 do vereador 
Francisco Sales, rejeitado com 16 votos sim; Emenda 4376 do vereador 
Francisco Sales, rejeitado com 16 votos sim; Emenda 4381 do vereador 
Kelmann Vieira, rejeitado com 16 votos sim; Emenda 4430 do vereador 
Kelmann Vieira, rejeitado com 16 votos sim; Emenda 4258 da vereadora Maria 
aparecida, rejeitado com 16 votos; Emenda 4267 da vereadora Maria 
aparecida, rejeitado com 15 votos sim; Emenda 4333 do vereador Siderlane 
Mendonça, rejeitado com 15 votos sim; Emenda 4412 do vereador Siderlane 
Mendonça rejeitado com 15 votos sim; Emenda 4332 do vereador Samyr 
Malta, rejeitado com 16 votos sim; Emenda 4378 do vereador Samyr Malta, 
rejeitado com 16 votos sim; Emenda 4380 do vereador Samyr Malta, rejeitado 
com 16 votos sim; Emenda 4415 da vereadora Simone Andrade, rejeitado com 
13 votos sim; Emenda 4416 da vereadora Simone Andrade, rejeitado com 13 
votos sim; Emenda 4417 da vereadora Simone Andrade, rejeitado com 13 
votos sim; Emenda 4418 da vereadora Simone Andrade, rejeitado com 13 
votos sim: Emenda 4419 da vereadora Simone Andrade, rejeitado com 13 
votos sim; Emenda 4420 da vereadora Simone Andrade, rejeitado com 13 
votos sim; Emenda 4421 da vereadora Simone Andrade, rejeitado com 13 
votos sim; Emenda 4422 da vereadora Simone Andrade, rejeitado com 13 
votos sim; Emenda 4433 da vereadora Simone Andrade, rejeitado com 13 
votos sim; Emenda 4434 da vereadora Simone Andrade, rejeitado com 13 
votos sim; Emenda 4410 da vereadora Silvania Barbosa, rejeitado com 16 
votos; Requerimento do vereador José Marcio Filho – prorrogação desta 
sessão ordinária por 60 minutos; Emenda 4283 do vereador Silvio camelo, 
rejeitado com 13 votos sim; Emenda 4440 da vereadora Tereza Nelma, 
rejeitado com 15 votos sim; Emenda 4442 da vereadora Tereza Nelma, 
rejeitado por 13 votos sim; Emenda 4443 da vereadora Tereza Nelma, 
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rejeitado com 13 votos sim; Emenda 4444 da vereadora Tereza Nelma, 
rejeitado com 13 votos sim; Emenda 4445 da vereadora Tereza Nelma, 
rejeitado com 13 votos sim; Emenda 4244 da vereadora Tereza Nelma, 
rejeitado com 15 votos sim; Emenda 4342 do vereador Ronaldo Luz, rejeitado 
com 13 votos sim; Emenda 4343 do vereador Ronaldo Luz, rejeitado com 13 
votos sim; Emenda 4345 do vereador Ronaldo Luz, rejeitado com 13 votos 
sim; Emenda 4377 do vereador José Marcio Filho, rejeitado com 16 votos sim.               
Passando para o Expediente Final não teve oradores Nada mais havendo a 
tratar foi encerrada a presente sessão ordinária e convocada outra para o dia 
seguinte em horário regimental. Do que para constar lavrei e digitei a presente 
ata que dato e assino. Maceió 19 de março de 2019 - João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas e Debates.   
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